

L'Acars regroupe ses services : « C'est prévu pour janvier 2020 »

L'Association communautaire d'action et de recherches sociales (Acars) a son siège place Jacquard mais ses différents services sont dispersés. Le Conseil d'administration a saisi l'opportunité présentée par la libération des locaux de la résidence de personnes âgées de Valbenoite pour regrouper plusieurs services.

Élisabeth Blanquet, vous êtes présidente de l'association, qu'est-ce qui a motivé ce déménagement ?

« Notre association continue de s'agrandir. Ses activités sont multiples et ont pris de l'ampleur. Par exemple, il nous fallait absolument trouver de la place pour le pôle infirmier. De plus, l'ensemble de nos locaux était très

dispersé conséquence de la création et du développement depuis une dizaine d'années de nombreux services. Cela ne se fera pas sans pincement au cœur car plusieurs services vont quitter la maison mère, rue Paillon, même si le CHRS (Centre d'hébergement et de réinsertion sociale) reste en place. L'idée est aussi de regrouper un maximum d'activités autour du siège pour favoriser un esprit communautaire et renforcer le sens associatif. Cela nous permettra aussi de mutualiser les moyens, de créer une nouvelle synergie. Une opportunité s'est présentée avec le foyer de Valbenoite, devenu maison de retraite, à la suite de son déménagement au pôle seniors de Bellevue. Les locaux sont adaptés, en très bon état, lumineux. »

Quels services sont concernés ?

« Y emménageront, les ateliers chantiers d'insertion (bois, environnement, linge, ménage), le pôle d'action sociale avec le service infirmier/santé, la résidence Baudelaire qui se trouvait à Sol-laure, les ateliers de coordination thérapeutiques actuellement à la Cotonne, deux services du CHRS, Tremplin et la colocation Thiollière. Restent dans leurs locaux actuels, la prévention spécialisée (rue de l'Apprentissage) le CHRS et la crèche des Petits Matrus dans le quartier de Jacquard. Depuis le début de l'année un gros travail est engagé en vue de ces déménagements. Cela mobilise également des engagements financiers adaptés et importants. »

« Un gros travail est engagé en vue de ces déménagements »

Élisabeth Blanquet, présidente de l'association



Dans combien de temps ce déménagement aura lieu ?

« C'est prévu pour janvier 2020. Tout est mis en œuvre pour accompagner à la fois le changement et le déménagement de manière à ne créer que des perturbations minimales. Une référente a été nommée en interne et une commission à laquelle participe le conseil d'administration a

Élisabeth Blanquet :

« Les locaux sont adaptés, en très bon état, lumineux ».

Photo Progrès/Josette GENTE

été créée. Elle est assistée d'un cabinet pour prendre en charge toute la problématique générée, ainsi que l'accompagnement des résidents et des salariés. »

**De notre correspondante
Josette GENTE**